

Ressort: Auto/Motor

## ADAC-Präsident Meyer wiedergewählt

Bielefeld, 11.05.2013, 13:15 Uhr

**GDN** - ADAC-Präsident Peter Meyer steht bis 2017 an der Spitze von Europas größtem Automobilclub. Der 63-Jährige Unternehmer wurde am Samstag bei der diesjährigen Hauptversammlung des Clubs in Bielefeld mit großer Mehrheit in seinem Amt bestätigt.

Meyer wurde damit zum insgesamt vierten Mal für jeweils vier Jahre in das höchste Ehrenamt des Clubs berufen. Zum neuen Vizepräsidenten für Tourismus wählten die mehr als 200 Delegierten Kurt Heinen, Vorstandsmitglied des ADAC Nordrhein. Er folgt auf den langjährigen Tourismus-Vizepräsidenten Max Stich, der nach insgesamt 16 Jahren aus Altersgründen nicht mehr für das Amt kandidierte. In ihren Ämtern bestätigt wurden in Bielefeld Thomas Burkhardt als Vizepräsident für Technik und Hermann Tomczyk als Vizepräsident für Sport.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13504/adac-praesident-meyer-wiedergewaehlt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619